
通いまして、どうせやるならば楽しくやろ

うと諦めました。水原クラブとは合同例会

などで会う機会が多いので安心できますが、

他のクラブは初めてのことで不安でいっぱ

いです。公式訪問が９月３日、クラブ協議会

が８月７日になります。幹事からはいろい

ろな書類を地区へ提出してもらうことにな

っています。スケジュールがロータリー関

連でいっぱいになって来ていますが、出ら

れるだけで幸せなのかなと思います。健康

を無くすと全てを無くすと言われています。

自分の健康、会社の健康、周りの人の健康を

願いながら活動をしていきたいと思います

ので、よろしくお願いします。 

 

【各委員会の活動報告】 

〇川瀬幹事 

 最初の役員会から会の方針を少し変える

ことにしました。コロナ禍明けで様々な会

合が活発になり、限られた予算の中で多少

見送った案件もありました。無事次年度に

繰り越しが出来たのでよかったと思います。 

〇永松副会長 

 会長の背中を見ながら１年過ごしました

が、いざ実際にやるとなるとわかりません

が、臼井副幹事に助けてもらいながら１年

間頑張りたいと思います。 

〇臼井副幹事 

 会が楽しくできるのは、幹事の責任だと

感じます。 

〇会計…須田幸英さん 

 来年も留任なのでよろしくお願いします。 

〇組織増強委員長…韮澤和哉さん 

 入会者が３人、退会者がいませんでした。

ニコニコボックスは 60 万円でしたが今日

現在 67 万円超えています。皆さん良いこと

がたくさんあったのだと思います。７月に

は新入会員が入るとも聞いています。昨日

クラブ運営委員会と合同で会合をもち、引

継ぎをしました。 

〇クラブ広報委員長…加藤宏隆さん 

 出席できない会は小林和也さんに代理で

お願いしてもらいました。フェイスブック

の方にアップしていますが、20 後半くらい

の「 いいね」がついています。別の媒体も考

えていかなければと思います。 

〇奉仕活動委員長…佐藤倉一さん 

 水原中学校中庭プロジェクト中心の活動

を行いました。中学生と共に楽しい時を過

ごしました。玉ねぎの収穫で子ども食堂に

寄付したりしてストーリーがあって良かっ

たと思います。コスモスロードの整備も５

人が参加しました。寄付も例年どおりと能

登半島地震にも行いました。 

〇真岡西RC交流委員長…佐藤倉一さん 

 合同例会、旅行と周年記念に参加して有

意義に友情が深まり団結できました。 

〇R財団委員長…小林和也さん 

 地区補助金の申請を行いました。次年度

は臼井副幹事に申請をお願いしました。地

区の R 財団委員も兼ねていて、セミナーに

は代理を出さなければないので次年度は別

の人を任命したほうがいいと思います。 

〇クラブ奉仕（運営）委員長…若月正和さん 

 皆さんに楽しんでいただけるように運営

してきました。夜例会も福井さんと鈴木さ

んの趣向を凝らした演出で盛り上がりまし

た。 

 

 

 

 



 

 

６月２２日 於：五十嵐邸ガーデン 

 

水中中庭プロジェクト 玉ねぎ収穫と花苗植え  

６月１５日 

 


